

La Caisse d'Épargne remet 58 000 euros à huit associations

Vendredi soir, une réception s'est tenue dans les locaux de l'agence de la Caisse d'Épargne de Bourgogne, place de Beaune, à l'occasion de la remise de 58 000 euros de chèques à huit associations sélectionnées dans le cadre des PELS, les Projets d'économie locale et sociale.

Au total, en 2005, la Caisse d'Épargne de Bourgogne aura consacré 1 700 000 euros pour financer les missions d'intérêt général définies dans la loi de juin 1999.

En présence de Ghislaine Fauvey, adjointe au maire de Chalon, chargée des affaires sociales, Philippe Petitot, membre du directoire, et Gilbert Bordet, président de la Société locale d'épargne de Chalon, ont remis huit chèques, de 1 500 à 13 500 euros, à autant d'associations. Forum Handicap, créé en 1999 par des membres du Lions Club Chalon Doyen, a reçu 3 000 euros pour organiser les 10 et 11 janvier prochains sont 3e colloque : « Handicap, éducation : pour une véritable égalité des chances ».



Plusieurs associations chalonnaises parmi les bénéficiaires

Le Comité bressan d'action sociale : 10 000 euros pour la mise en place d'un « ludobus », acquisition et aménagement du véhicule et achat de jouets.

Respiro, association présidée par Pierre Jacob, maire de Saint-Rémy : 10 000 euros pour la mise en place d'une nouvelle structure.

Les Papillons Blancs de Chalon : 4 000 euros pour des aménagements au foyer d'accueil de Simard, climatisation et création d'un patio.

Christelle Malvoisin, secrétaire générale, reçoit 13 500 euros pour le Secours Populaire 71, destinés à l'acquisition de matériel informatique, pour créer un atelier multimédia, qui fonctionne déjà avec une vingtaine d'enfants de 6 à 12 ans.

UNAFAM Espérance (amis et familles de malades mentaux) : 13 000 euros pour la création d'un foyer d'accueil de jour et d'un service d'accompagnement au bénéfice des personnes handicapées

psychiques. P'Art-Age : 3 000 euros pour la mise en place de nouveaux ateliers culturels pour les personnes âgées.

Enfin, Aventures d'aujourd'hui, créé par Didier Pomme en 1994, et qui a pour vocation de regrouper les passionnés de voyages sportifs et d'épreuves extrêmes, reçoit 1 500 euros pour la location de matériel à l'occasion du gala « Aventure et Solidarité ».

François Boillot



Un chèque de 1500 euros, pour les Aventures d'aujourd'hui, de Didier Pomme



Christelle Malvoisin, du Secours Populaire, signe la convention

Visite de C. Sirugue au foyer spécialisé « Arc-en-Ciel » de Sevrey

Christophe Sirugue, président du Conseil Général de ce département, s'est rendu mercredi soir à Sevrey pour une visite du foyer d'aide spécialisée « Arc-en-Ciel » situé juste à l'entrée du centre hospitalier de Sevrey. Cette visite s'inscrit dans un tour que Christophe Sirugue et la vice-présidente Evelyne Couillerot font actuellement dans tous les établissements de ce type puisque le secteur des handicapés va revenir dans le « giron » du

Conseil Général au 1er janvier 2005. Il est donc nécessaire de faire un point global de la situation.

Au foyer « Arc-en-Ciel » Christophe Sirugue a découvert une structure née il y douze ans de la volonté de l'association des « Papillons Blancs », association regroupant des parents d'enfants handicapés. Des enfants qui ont grandi et qui trouvent un accueil permanent dans ce foyer où le plus vieux résidant est âgé de 58 ans.

Sous la conduite de Christian Rauche, le directeur, Christophe Sirugue a constaté que le bâtiment actuel (1400 mètres carrés) n'était plus tout à fait aux normes (chambres trop petites).

Comme l'a expliqué le directeur il faudra donc songer à « humaniser » l'ancienne structure lorsqu'on aura créé l'extension prévue pour 2005. Dans le même contexte Christophe Sirugue sera lundi à Bergesserin.

C.E.



À l'écoute du directeur Christian Rauche

SIMARD

Le foyer d'accueil expose ses réalisations

Le week-end dernier, les résidents et le personnel du foyer d'accueil de Simard accueillent les visiteurs pour une expo-vente de leurs ateliers et leurs créations. Le foyer d'accueil de Simard dépend de l'association des Papillons Blancs de Chalon, Louhans et leur région, il est financé par le Conseil Général et est dirigé de main de maître par M. Aberlenc. 39 salariés entourent les 40 adultes internes et les 9 adultes en

accueil de jour.

Grâce à cette exposition, ils ont pu montrer leurs réalisations faites dans le cadre des activités manuelles. On pouvait acheter des tableaux, des cadres, des « magnets », des foulards et plein d'autres objets peints avec finesse ; la technique du collage de serviettes a été maîtrisée avec succès, donnant de magnifiques créations. Un travail sur la ma-

tière a également été réalisé (réalisation de totems en bois). Les résidents, outre les travaux manuels, s'adonnent à la joie du jardin avec potager et mini-ferme, cuisine, sport, équitation, etc.

M. Aberlenc, le directeur, était fier du travail de tous ces adultes, et les visiteurs ravis de leurs acquisitions.



Pendant cette exposition

SIMARD / FOYER OCCUPATIONNEL

De beaux objets mis en vente

Les pensionnaires du foyer ont présenté leurs réalisations.

Samedi, le foyer occupationnel organisait une expo-vente des œuvres réalisées par ses pensionnaires.

Leurs familles et amis ont ainsi pu découvrir des talents d'artistes. Le foyer qui dépend de l'association « les Papillons Blancs » de Chalon-sur-Saône, accueille 40 pensionnaires en internat, et 9 en journées.

Tous sont encadrés dans leur activités par une équipe de 39 personnes. Peinture, jardin, sculpture, autant d'activités qui font oublier le handicap.

Les profits de la vente seront réinvestis, mais ce qui prime, c'est de valoriser les capacités des pensionnaires.



Quelques pensionnaires présents ont posé derrière le stand de leurs œuvres. Tous sont encadrés dans leur activités par une équipe de 39 personnes.